

ANFRAGE B`90/Die Grünen-OR-Fraktion vom: 30.05.2018 eingegangen am: 30.05.2018	Gremium: Termin: TOP: Verantwortlich:	Ortschaftsrat Durlach 11.07.2018 11 öffentlich Dez. 2 / OA
Smart Poller in der Fußgängerzone Durlach		

In einem Schreiben des Ordnungs- und Bürgeramtes zum Thema Verkehrsberuhigung Fußgängerzone Pfinztalstraße vom 23.07.2017 wurde dem Ortschaftsrat mitgeteilt, dass bei einer Veranstaltung der EnBW zum Thema „Zukunftsvisionen zur Erhöhung der Sicherheit“, dass Ordnungs- und Bürgeramt und die EnBW über ein gemeinsames Projekt „Smart Poller“ diskutiert haben. Die EnBW habe eine Prüfung des Projektes zugesagt.

Das Ordnungs- und Bürgeramt sagte eine Information über den Ausgang der Prüfung zu. Liegt ein Prüfungsergebnis inzwischen vor?

Die Verkehrssituation in der Durlacher Fußgängerzone ist weiterhin indiskutabel und bedarf endlich einer qualifizierten Lösung!

gez.

Martin Pötzsche

Ralf Köster

Dietmar Maier

Heike Puzicha-Martz

Ulrich Wagner

Zahide Yesil